
◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

① 令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について　【回覧】

豊島区案件

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 【回覧】

（３）第35回ふくし健康まつりの開催について　【掲示】

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（５）区民活動推進課・町会連合会からのお知らせ

①令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

②令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

③豊島消防署からのお知らせ　【掲示】

④2024年区政連絡会委員手帳の配布について

⑤町連だよりについて

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

開催日時 令和５年１１月１０日（金）　午後２時～３時３０分

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和５年度１１月期　　第１地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所

開催場所 東部区民事務所２階多目的室

案件

公開の
可否

会　議

会議録

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼（掲示）



古沢　秀明　委員長（折戸協和町会） 天沼　友一　副委員長（巣鴨五丁目朝日町会）

委員 田辺　貞子　委員（巣鴨一丁目町会） 湯田　健一　委員（巣鴨三四丁目清和町会）

鈴木　宏治　委員（巣鴨四丁目協和町会） 山田　勇　委員（栄和町会）

町田　光子　委員（巣鴨三明町会） 河合　進　委員（巣鴨五丁目大親町会）

田﨑　謙一郎　委員（西巣鴨新田町会） 桐ケ谷　清一　委員（庚申塚町会）

石合　周平　委員（西巣鴨睦町会） 樋口　昌男　委員（西巣鴨四丁目親交町会）

（代理）塚本　副会長（巣鴨三親町会）

出席者

儀武　さとる 池田　裕一

巣鴨警察署　廣瀨生活安全課長代理

豊島区民社会福祉協議会　小林地域福祉課長

早川　男女平等推進センター相談係長

佐藤　ごみ減量推進課長

栗原　障害福祉課長

小野　子ども若者課長

星野　東部区民事務所長

区 星野　東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

水上　自立促進担当課長

岡島　博　委員（江戸橋町会） 鳥居　幸譽　委員（巣鴨親和町会）

渡部　義治　委員（巣鴨三親町会） 指出　正明　委員（西巣鴨二丁目町会）

島村　高彦 川瀬　さなえ

入江　あゆみ

区 高桑　区民部長 　　

地区担当
課　　　長

東部区民事務所 山川 ・髙根

常　任
相談役

説明者

欠席者

委　員

常　任
相談役

事務局



関係機関案件

１．巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（説明：　巣鴨警察署　生活安全課長代理）

質問 （委員）

一人暮らしの女性の家に、貴金属があるか訪ねて来られたということが町会内で２件あった。そ

の内１件は家に上がられて家探しのようなことをされた。巣鴨署管内でそのようなことは発生し

ているか。

回答 （巣鴨警察署　生活安全課長代理）

最近に限らず、買取業者を語って訪問し、高額な商品を安く買い取る等、いろいろなやり方で犯

罪が発生しており、情報収集に努めている。対策としては、ドアを開けずにインターホンで対応す

ることを徹底することが安全につながる。それでも帰らない場合は遠慮なく１１０番して構わない。

２．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

①令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

　 ②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について　【回覧】

（説明：　豊島区民社会福祉協議会　地域福祉課長）

（質疑なし）

豊島区案件

１．「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼（掲示）

（説明者：男女平等推進センター相談係長）

質問 （委員）

何故毎年この時期にやるのか。国連で定められた背景がわかれば教えてほしい。

回答 （男女平等推進センター相談係長）

「女性に対する暴力をなくす運動」は平成１３年に内閣府で決定した運動であり、同じ年に「配偶

者暴力防止法」が制定され、その法律とともにこの運動がスタートした。国連の「暴力撤廃国際

日」については詳しい資料を用意してお伝えしたい。

質問 （委員）

コロナになってから、DVは増えているか。

回答 （男女平等推進センター相談係長）

コロナで急に増えた。家庭で過ごす時間が増えたためと考えられている。

２．「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 【回覧】

（説明者：ごみ減量推進課長）

　質問 （委員）

質疑応答要旨



プラスチックごみの量が多く、風が強い日は飛んで行ってしまう。週１回の回収では少ないので

増やしてほしい。また、ペットボトルの回収袋の口が狭く、入れにくい。

回答 （ごみ減量推進課長）

ご不便おかけし、申し訳ない。プラスチックは各家庭で45 のごみ袋１～２枚程度と考えており、

その量だと週１回の回収になるかと思う。今後の収集の状況を確認していきたい。風が強いとき

は防鳥ネットを活用していただければと思う。ペットボトルのネットは通常、上が広がっているが

風で口が縮んでいるかも知れない。設置時に注意するよう事業者に伝える。

質問 （委員）

プラスチックごみについて、いろいろなところから同じような苦情がでていると思うが、それに対

する区のこれからの取り組みは検討しているのか。

回答 （ごみ減量推進課長）

プラスチックは非常に量が多く、回数を増やしてほしいという声も聞いているが、今のところ週１

回の回収としながら、状況を確認していきたい。回数を増やすという検討にはまだ至っていない。

３．第35回ふくし健康まつりの開催について　【掲示】

（説明者：障害福祉課長）

　質問 （委員）

３つのコーナーがあるが、それぞれの会場はどこか。

回答 （障害福祉課長）

ふくしコーナーは公園にテントを張り、各事業者がブースを出す。ステージイベントは公園の中に

ステージを組み、実施する。健康・保険コーナーは、主に区民センター内の会場を使用してブー

スや講演会の席を用意する。

４．「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（説明者：子ども若者課長）

質問 （委員）

アンケート１０ページは多い。何問くらいあるのか。

回答 （子ども若者課長）

１５問くらいである。丸を付ける質問が多い。あまり深く考えずにご回答いただければと思う。

５．区民活動推進課・町会連合会からのお知らせ

①令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

②令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

③豊島消防署からのお知らせ　【掲示】

④2024年区政連絡会委員手帳の配布について

⑤町連だよりについて

（説明者：東部区民事務所長）



（質疑なし）
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１１月期 第２地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１１月２日（木） 午前１０時００分～１１時００分 

開催場所 帝京平成大学池袋キャンパス内集会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ 

（２）巣鴨警察署からのお知らせ

（３）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について 

②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について 

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について 

2．豊島区案件

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」機関における DV 防止啓発ポス

ター掲示依頼 

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力

のお願い 

（５）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民交通傷害保険の団体加入について 

② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

③ 豊島消防署からのお知らせ 

④ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について 

3．町会連合会案件

（１）町連だよりについて 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 
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出席者 

委 員 

岡部 俊夫  委員長 （上池袋東雲町会） 

林 総一郎  副委員長（上池袋昭和町会） 

岩谷 純子  代理委員（宮仲町会） 

橋詰     代理委員（北大塚伸和町会） 

石原  裕  委員  （池袋東一町会） 

小峰  博  委員  （上池袋町会） 

武石 雅彦  委員  （上池袋三丁目町会） 

亀山 孝安  委員  （上池袋池八町会） 

服部 洋司  委員  （池袋東口本町会） 

内田 勇二郎 委員  （東池袋一丁目中央町会） 

石川 宜司  委員  （東池袋南大塚仲町会） 

野口 英男  委員  （東二町会） 

高野 俊晴  委員  （新東一町会） 

竹下 友康  委員  （東池袋東和町会） 

大関 義明  委員  （東池袋サンシャイン町会） 

小澤 良子  委員  （東池袋中部町会） 

武内  巧  委員  （東池袋四丁目南町会） 

説明者 

池袋警察署 髙橋 生活安全課長代理

巣鴨警察署 小山 防犯係長

豊島区民社会福祉協議会 小林 共生社会課長

豊島区民社会福祉協議会 竹川 企画経営担当課長

清水 男女平等推進センター所長

小倉 地域区民ひろば課長

佐藤 ごみ減量推進課長

栗原 障害福祉課長

松本 子ども若者課 管理・計画グループ係長

尾崎 区民活動推進課長 

常 任 

相談役 

地区担

当課長 
安達 子育て支援課長 

区 尾崎 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 染谷 栄一  委員（北大塚伸和町会） 

常 任 

相談役 

星 京子 

竹下 ひろみ 

地区担

当課長 

区 髙桑 区民部長 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・飯島 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ

（説明：池袋警察署 生活安全課長代理）

質問（委員） 

事故があったという場所ですが、私自身も危険を感じたことがある。非常に危険な場所

だと思うので早急に対策をお願いしたい。 

回答（生活安全課長代理） 

いただいたご意見は交通課と共有する。 

（２）巣鴨警察署からのお知らせ

（説明：巣鴨警察署 防犯係長）

質問（委員） 

 ナンバーディスプレイの金額はいくらか。 

回答（防犯係長） 

ＮＴＴの回線を利用している方は無料である。 

（３）豊島区区民社会福祉協議会からのお知らせについて

  ① 令和５年１０月１日付 事務局の職員体制の変更について

  ② 「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

  ③ 高齢者・障碍者のための「成年後見無料相談会」について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 共生社会課長、企画経営担当課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポスター掲示依頼につ

いて

（説明：男女平等推進センター所長）

質疑応答なし 

（２）区民ひろば朋有複合施設のリニューアルオープンについて 

 （説明：地域区民ひろば課長） 

質疑応答なし 

（３）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」について 

 （説明：ごみ減量推進課長） 

質疑応答なし 
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（４）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（説明：障害福祉課長） 

質疑応答なし 

（５）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い 

（説明：子ども若者課長） 

質疑応答なし 

（６）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民活動交通障害保険の団体加入について 

    ② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

        ③ 豊島消防署からのお知らせ 

    ④ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について  

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 

3．町会連合会案件 

（１）町連だよりについて

（説明：区民活動推進課長）

質疑応答なし 



- 1 - 

会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１１月期 第３地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１１月９日（木） 午後２時００分～３時３０分 

開催場所 池袋第３区民集会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ 

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ 

① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について 

②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について 

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について 

2．豊島区案件

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポス

ター掲示依頼 

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力

のお願い 

（５）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民交通傷害保険の団体加入について 

② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

③ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について 

3．町会連合会案件

（１）町連だよりについて 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 
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出席者 

委 員 

木内 晴一 委員長 （池袋三丁目親交町会） 

岸本 明  副委員長（池袋二丁目原町会） 

岸野 俊六 委員  （西池袋南町会） 

齋藤 泰子 委員  （西池袋丸山町会） 

浅川 清雄 委員  （西山町会） 

戸澤 佳子 委員  （池袋二丁目曙町会） 

佐藤 正敏 委員  （池袋二丁目親睦町会） 

若村 進  委員  （池袋御嶽町会） 

岡 弘之  委員  （池袋三業町会） 

手塚 忠男 委員  （池袋二丁目恵比寿町会） 

仙浪 博一 委員  （池袋仲町会） 

兼村 仁  委員  （池袋二丁目南町会） 

曽根田 康一 代理委員 (池袋三丁目北町会） 

平田 光子 委員  （池袋四丁目町会） 

玉川 洋子 委員  （池袋四丁目西町会） 

説明者 

池袋警察署 髙橋 生活安全課長代理

池袋警察署 伊藤 交通課長代理

豊島区民社会福祉協議会 竹川 企画経営担当課長

清水 男女平等推進センター所長

佐藤 ごみ減量推進課長

栗原 障害福祉課長

小野 子ども若者課長

尾崎 区民活動推進課長 

常 任 

相談役 
小林 弘明 

地区担

当課長 
秋山 放課後対策課長 

区 

天貝 副区長 

上野 副区長 

尾崎 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 加藤 徹  委員  （西池袋一丁目町会） 

常 任 

相談役 

西山 陽介 

芳賀 竜朗 

清水 みち子 

中澤 まさゆき 

地区担

当課長 

区 髙桑 区民部長 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・有留 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせについて

（説明：池袋警察署 生活安全課長代理、交通課長代理）

質問（委員長） 

自転車用ヘルメットの購入の補助金について、現行でも補助金制度は続いているか。ま

た、ネットで購入した場合でも申請できるのか。 

回答（交通課長代理） 

現在も区からの補助はある。ネットで購入したものについて補助金が支給できるかはこ

の場ではわからないため、お調べして後日回答する。 

（２）豊島区区民社会福祉協議会からのお知らせについて

  ① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について

  ② 「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

  ③ 高齢者・障碍者のための「成年後見無料相談会」について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 企画経営担当課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポスター掲示依頼につ

いて

（説明：男女平等推進センター所長）

質疑応答なし 

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」について 

 （説明：ごみ減量推進課長） 

質問（委員長） 

看板がない集積所もあるがその場合はどのように対応すればよいか。 

回答（ごみ減量推進課長） 

看板のない収集所については今回のチラシを張ることができないため、可能であれば個

別に周知していただくことになる。 

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（説明：障害福祉課長） 

質疑応答なし 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い 

（説明：子ども若者課長） 

質疑応答なし 
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（５） 区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民活動交通障害保険の団体加入について 

    ② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

    ③ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について  

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 

2．町会連合会案件 

（１）町連だよりについて

（説明：区民活動推進課長）

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１１月期 第４地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１１月６日（月） 午後２時００分～午後３時００分 

開催場所 豊島区役所３階 区政連絡会室 

案件 

1．他機関案件 

（１）目白警察署からのお知らせ

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について

② 「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について

2．豊島区案件

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポス

ター掲示依頼

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力

のお願い 

（５）豊島区里親制度普及啓発へのご協力依頼 

（６）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民交通傷害保険の団体加入について 

② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

③ 豊島消防署からのお知らせ 

④ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について 

3．町会連合会案件

（１）町連だよりについて 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 
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出席者 

委 員 

中村 孝太  委員長 （柳下会） 

安井 祐司  副委員長（雑司が谷一丁目東部町会） 

田島 正男  委員  （池袋通西睦町会） 

當麻 強   委員  （南池袋一丁目町会） 

磯貝 徹二  委員  （南池袋二三四町会） 

津村 正信  委員 （光和会）

宮城  敏男  委員  （池袋東口親和町会） 

大久保 達司 委員  （青葉会） 

嶋﨑 武男  委員  （池袋日出町会） 

重田 軍司  委員長 （上り屋敷町会） 

戸張 康健  委員  （雑司が谷一丁目町会） 

髙野 れい子 委員  （雑司が谷二丁目町会） 

松岡 和明  委員  （雑司が谷三丁目町会） 

説明者 

目白警察署 山﨑 警部補、髙野 警部補

豊島区民社会福祉協議会 竹川 企画経営担当課長

早川 男女平等推進センター 相談グループ係長

佐藤 ごみ減量推進課長

田邉 障害福祉サービス担当課長

小野 子ども若者課長

小林 児童相談課長

尾崎 区民活動推進課長 

常 任 

相談役 

磯 一昭 

林 二葉 

地区担

当課長 

区 
上野 副区長 

尾崎 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 

常 任 

相談役 

地区担

当課長 
江野澤 地域まちづくり課長 

区 髙桑 区民部長 

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・小澤 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補、警部補）

質疑応答なし 

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について

② 「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 企画経営担当課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポスター掲示依頼

（早川 男女平等推進センター 相談グループ係長）

質疑応答なし 

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 

  （説明：ごみ減量推進課長）

質問（委員） 

 プラスチックの資源回収が始まってから、我が家では燃えるごみの量が 3 分の 1 くらい

になった。燃やすごみの量は減ったのか、何かデータはでているか。 

回答（ごみ減量推進課長） 

 10 月からプラスチックの資源回収が始まり、プラスチックの資源回収の量はどんどん増

えている状況である。同じように燃えるごみが減ったというご意見を聞いている。今後もプ

ラスチックについてはリサイクルに回し、燃えるごみの収集状況などのデータの分析を進

めていきたい。 

質問（委員） 

 町会員から想像以上にプラスチックの量が多く、プラスチックの資源回収日が少ないと

いう声がある。週 2回の回収にする予定はないか。 

回答（ごみ減量推進課長） 

 そういったご意見もいただいているが、現状は増やす予定はない。これまでモニター調査

等を行い、4 人家族で 45 リットルほどのプラスチックが出る想定であり、1 週間程度は家

庭内で保管できる量であると区は考えている。10 月は毎朝集積場を確認していたが、コン

ビニ袋程度の大きさの袋で捨てている家庭もまだまだあるのが現状である。今後も回収状

況と区民の皆様のご意見を伺いながら取り組んでいきたい。 

意見（委員長） 
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 10 月から始まり半年後の状況等、データがある程度たまったら区政連絡会でも共有して

ほしい。データを共有して区民としても目標をもって取り組むことができるとよいと思う。

回答（ごみ減量推進課長） 

 承知した。区としては一人 1 日あたり 24 グラムの回収を想定していたが、現状は 17 グ

ラム程度である。こういったデータも活用して、今後も啓発に努めたい。 

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（説明：障害福祉サービス担当課長）

質疑応答なし 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い 

（説明：子ども若者課長）

質疑応答なし 

（５）豊島区里親制度普及啓発へのご協力依頼 

（説明：児童相談課長）

質疑応答なし 

（６）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民交通傷害保険の団体加入について 

② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

③ 豊島消防署からのお知らせ 

④ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について 

（説明：区民活動推進課長）

質疑応答なし 

3．町会連合会案件 

（１）町連だよりについて 

（説明：区民活動推進課長）

質疑応答なし 
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ 電話０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１１月期 第５地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１１月７日（火） 午後２時００分～３時００分 

開催場所 雑司が谷地域文化創造館 多目的ホール 

案件 

1．他機関案件 

（１）目白警察署からのお知らせ

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について

②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について

2．豊島区案件

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポス

ター掲示依頼 

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力

のお願い 

（５）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民交通傷害保険の団体加入について 

② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

③ 豊島消防署からのお知らせ 

④ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について 

3．町会連合会案件

（１）町連だよりについて 

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 
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出席者 

委 員 

堀江 久男  委員長 （東目白自治会） 

芳賀 英俊  副委員長（高田中央町会） 

杉岡 敏弘  委員  （東目白本町会） 

佐藤 義夫  委員  （高田一丁目町会） 

鈴木 英三  委員  （東目白坂下睦会） 

高橋 藤男  委員  （高田三丁目町会） 

三輪 愼悟  委員  （東目白千登世町会） 

髙木 小太郎 委員  （目白二丁目町会） 

大黒 智恵  委員  （目白東町会） 

小野 賢一郎 委員  （目白三丁目町会） 

森  茂治  委員  （目白山紫町会） 

説明者 

目白警察署 田嶋 警部補

目白警察署 髙野 警部補

豊島区民社会福祉協議会 大竹 総務課長補佐

早川 男女平等推進センター相談グループ係長

中野 ごみ減量推進課事業推進グループ係長

田邉 障害福祉サービス担当課長

小野 子ども若者課長

尾崎 区民活動推進課長 

常 任 

相談役 

地区担

当課長 
河野 住宅課長 

区 
髙桑 区民部長 

尾崎 区民活動推進課長 

欠席者 

委 員 

常 任 

相談役 

高橋 佳代子 

松下 創一郎 

塚田 ひさこ 

地区担

当課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・横地 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補、警部補）

質問（委員） 

数日前に「三菱 UFJ 銀行の口座が凍結した」という内容の電話を受けたが詐欺なのか。 

回答（警部補） 

詐欺かと思う。判断に困る内容であった場合は、一度電話を切ってから、ご自身で三菱

UFJ 銀行等の連絡先を調べて直接確認していただくか、目白警察署生活安全課に電話してい

ただきたい。 

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について

  ② 「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について 

  ③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について

（説明：豊島区民社会福祉協議会 総務課長補佐）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポスター掲頼依頼

（説明：男女平等推進センター相談グループ係長）

質問（委員） 

資料の黄色の部分、この連絡先は性別を問わず相談を受け付けて、その下の連絡先は女

性専用か。 

回答（男女平等推進センター相談グループ係長） 

 その通りである。 

質問（委員） 

ポスターに記載されている「配偶者」は事実婚における配偶者も含まれるか。 

回答（男女平等推進センター相談グループ係長） 

含まれる。 

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 

 （説明：ごみ減量推進課事業推進グループ係長） 

質問（委員長） 

近所の回収所を見るとプラスチック回収に積極的に協力していると思うがどうか。 

回答（ごみ減量推進課事業推進グループ係長） 

回収量は一人 1 日あたり 24 グラムと想定していたが、現状の回収量は 17 グラム程度で

ある。今後も引き続き周知に努めていきたい。 

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 
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（説明：障害福祉サービス担当課長） 

質疑応答なし 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い 

（説明：子ども若者課長） 

質問（委員長） 

調査票はいつ配布されるか。 

回答（子ども若者課長） 

来週ごろに郵送にて各町会長宛てにお送りする。 

（５）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民交通傷害保険の団体加入について 

  ② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

  ③ 豊島消防署からのお知らせ 

④ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 

3．町会連合会案件 

（１）町連だよりについて 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２．

１．

２．

３．

４．

５．

６．

１．

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

町会連合会案件

公開の
可否

会　議

会議録

目白警察署からのお知らせ【掲示板】

豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるＤＶ防止啓発ポスター
　掲示依頼【掲示板】

「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について【回覧】

豊島区案件

（1）令和５年１０月1日付 事務局の職員体制の変更について

（2）「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

（3）高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について【回覧】

第３５回ふくし健康まつりの開催について【掲示板】

会　議　録

令和５年度　１１月期　第六地区区政連絡会

西部区民事務所

令和５年１１月７日（火）　　午前10時00分～11時55分

附属機関又は
会議体の名称

長崎第三区民集会室

事　務　局
（担当課）

開催日時

開催場所

「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（2）令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

町連だよりについて

長崎保育園改修工事について【回覧】

区民活動推進課からのお知らせ

（1）令和６年度 区民交通傷害保険の団体加入について

（3）2024年区政連絡会委員手帳の配布について

案　　　件 他機関案件



地区連絡
担当課長

ごみ減量推進課 中野 事業推進グループ係長

目白警察署　田嶋 警部補・髙野 警部補

豊島区民社会福祉協議会　大竹 総務課長補佐・竹川 企画経営担当課長

清水 男女平等推進センター所長

渡邉 保育課長・石田 公立施設管理主査

栗原 障害福祉課長

小野 子ども若者課長

常　任
相談役

中山　よしと 原田　たかき

出席者

説明者

藤澤　愛子 北岡　あや子

事務局

柴 西部区民事務所長

委　員

森田　晴久　委員（目白協和会）

蕪木　文昭　委員（長崎一丁目町会）

足立　 隆　委員（南長崎二丁目町会）

樋口　冨士雄　委員（長崎二丁目町会）

土屋　光　委員（南長崎一丁目みどり会）

池田 好雄　委員（西池袋四丁目町会）

大山　誠一　委員（西池袋四丁目自治会）

足立　憲昭　委員長（長崎三丁目町会） 三嶋　日出光　副委員長（千早一丁目町会）

小澤　西部生活福祉課長

欠席

区民部長

西部区民事務所　地域振興グループ係長 地域振興グループ係員



意見

回答

質問

回答

質問

回答

意見

回答

【区内関係機関案件】

1．目白警察署からのお知らせ

　このチラシを毎年掲示しているが、もっと上質の紙で作成できないか。うちの町会のある掲示
板はこのチラシにシートをかけて１年間掲示している。これでは雨に濡れるとすぐに破けてしま
う。

（ 男女平等推進センター所長）

（委員）

　高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」は開催日が令和６年の１月１３日だが、いつ
頃回覧を行ったらよいのか。

（委員）

（委員）

（目白警察署 警部補）

（1）令和５年１０月1日付 事務局の職員体制の変更について

（2）「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

（3）高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について【回覧】

（3）高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について【回覧】

【豊島区案件】

１．「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるＤＶ防止啓発ポスター掲示依頼【掲示板】

　先週の土曜日の夜中に、スリランカから電話があった。出ようと思ったら相手が切ったので何
もなかったが、電話番号の履歴は残っている。危ないと思ったので折り返しの電話はしなかった
が、海外からの迷惑電話の話と同じだと思った。

　後ほど番号を控えさせてください。確認します。

（豊島区民社会福祉協議会　総務課長補佐）

2．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

（説明：男女平等推進センター所長）

　１１月２４日から予約受付が開始になっています。また、１１月２１日号の「広報としま」に
掲載しますので、もう少し待っていただいてから回覧していただいても結構です。

（説明：豊島区民社会福祉協議会　総務課長補佐・企画経営担当課長）

質疑応答要旨

（説明：目白警察署　警部補）

　児童相談所は管轄外ではあるのですが、区にできたことで、他の各部署ともより連携ができる
ようになったことのメリットは、あるかと思います。

　今年の１月に豊島区の児童相談所ができたが、それ以前と以後では、ＤＶ相談窓口には変化は
あったのか。

（男女平等推進センター所長）

（委員）

　来年度に向けて検討させていただきます。



質問

回答

意見

質問

回答

意見

意見

質問

回答

意見

回答

（説明：ごみ減量推進課 事業推進グループ係長）

（委員）

　１０月からプラスチックごみの回収が始まった。プラスチックごみの袋は軽いから風が吹くと
舞ってしまう。押さえるネットが必要かと思う。また、プラスチックごみは、ボリュームがある
ので、どこの家庭でも置き場所に困っているのではないか、という気がする。

（ごみ減量推進課 事業推進グループ係長）

（委員）

　収集方法は例年と変わっていませんよね。

　変わっていません。

　水曜日の生ごみの収集の件で、いままで収集時間が早かったが、最近は1時間以上遅れている。
何か理由はあるのか。

（ごみ減量推進課 事業推進グループ係長）

2．「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について【回覧】

（委員）

　燃やすごみの方は豊島清掃事務所の直営ですので、収集する担当者が減ったりしたということ
は聞いていません。理由を確認します。

（委員）

　私どもの方では今のところ収集もれはないが、新聞などはプラスチックごみの中に埋もれてい
ることが多い。だから新聞と段ボールの業者は、大変だなと思う。丁寧に収集しないと、もれが
出てくるかもしれない。

（委員）

　プラスチックと段ボールを集める業者が別々だ。だからプラスチックを収集して行った後に、
段ボールが残っていると「まだ資源ごみが残っているからプラスチックも大丈夫だろう」と思っ
てプラスチックを出す人がいる。その辺は我々も考えなければいけないが、集める方も少し工夫
してほしい。

（委員）

　プラスチックの日で、小さなごみ袋に「違反です」「指定外です」などを貼って置いてあるの
だけれど、なんで間違えるのだろうか。

（ごみ減量推進課 事業推進グループ係長）

　ちゃんと分別されていないものだとかが多いのですが、最近多いのは、びん・かん・ペットボ
トルの日に、今まで食品トレーを集めていたので、トレーもその日に出されてしまう方が多いで
す。

（委員）

　ごみを一回出したら、出した人は二度とそこへ片づけに来ない。結局その場所を提供している
人が、そういうのを片づけて、次の日まで管理するようなかたちになっている。注意喚起シール
を貼るのも、知らせるという意味では良いのだろうけれども、考えものだなあとは思う。

（ごみ減量推進課 事業推進グループ係長）

　プラスチック資源回収の翌日が燃やすごみの日なので、そこで回収はされるのですけれども、
不法投棄だとか、それ以外のものでお困りのことがあったら、豊島清掃事務所にご相談くださ
い。現場へ確認しにまいります。

　私どもとしては、せっかく分別していただいているので、プラスチック資源としてリサイクル
したいという思いはあります。また、どうしても分別がされていないものは、啓発のためにシー
ルを貼って置かせていただいております。ご理解・ご協力をお願いします。



質問

回答

意見

回答

質問

回答

質問

回答

意見

回答

質問

（説明：障害福祉課長）

　雨が降ったらこまるね。

（委員）

３．第35回ふくし健康まつりの開催について【掲示板】

（委員）

（障害福祉課長）

　中池袋公園です。

（委員）

　ステージイベントは中池袋公園で行うのか。

（委員）

（障害福祉課長）

　小雨でも実施します。大雨で電車が止まるという場合には中止させていただきますが、としま
区民センターでも行いますので、雨でも実施できる内容のものは行います。

　「豊島区子ども・若者総合計画」とは、どういう内容のものか。

（子ども若者課長）

　小さいお子さんから概ね２９歳くらいまでの方を対象とした豊島区の施策を、総合的に網羅し
た計画となっています。５年に一度改定を行うのですけれども、豊島区で行っている施策を取り
まとめたり、国の方も「こども家庭庁」が創設されましたので、国の施策なども取り入れながら
今後、豊島区がどのように子どもの施策、若者施策を行っていくかをまとめた計画です。時代と
ともに変わっていきますので、今回、内容を改定する時期になっています。

（委員）

　1年間をかけての改修となると、相当、造作まで変わるのか。

（保育課長・公立施設管理主査）

４．「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（説明：子ども若者課長）

５．長崎保育園改修工事について【回覧】

（説明：保育課長・公立施設管理主査）

（公立施設管理主査）

　「スケルトン改修」と言って、建物の躯体を残したまま、内部を一回全部きれいにするもので
す。ただ、各部屋の造りは基本的には変わりません。内部の壁紙であったりだとか、設備を新し
くします。水回りなどは全部きれいになります。

（委員）

　ちょうど隣の消防署の改修と同時進行になる感じですよね。消防署はこれから解体に入るので
すが。ただ、消防署の解体工事の騒音でこの半年間、うるさいのではないですかね。

　騒音のことについては、聞いております。



回答

質問

回答

意見

意見

回答

要望 （委員）

　豊島区に女性区長が誕生した。この間、豊島区長が防災服を着用して式典に出席した際、最初
は本人だと分からなかった。そこで、服装を考えたらどうかという提案をしたい。警察署や消防
署、新幹線だって女性の運転手がいて、女性用の服装がある。区役所は何十年も変わらない。防
災服だからそのままで良いとか悪いとかではなくて、女性が着用して喜ぶ良い服を採用しなくて
は、皆は着用しないのではないか。検討してほしい。

質疑なし

（説明：西部区民事務所長）

６．区民活動推進課からのお知らせ

（１）令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

（２）令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

（３）2024年区政連絡会委員手帳の配布について

【意見・要望】

　対象となる方々には相当前からご案内が行っているという理解で、よろしいですか。

（保育課長）

　先日、説明会も行いました。

（委員）

　原則２名にしておいて、出られるところは出られるようにしてはどうか。１２９町会がすべて
３名参加することはないだろう。１名しか参加しないところもある。

（西部区民事務所長）

　３所の打ち合わせが11月24日にあります。他の地区でもこういう話がでているかもしれませ
んので、今のご意見を受けて、人数的な部分もありますので、その時に検討し、回答させていた
だきます。

【町会連合会案件】

（説明：西部区民事務所長）

１．町連だよりについて

（委員）

　新年懇親会の参加人数の件だが、町会長を含めて２名というのは、昨年はコロナ禍の影響で２
名になったのだと思ったのだが、今回も２名になったのか。

（西部区民事務所長）

　３名にするか２名にするかで正・副会長会で話し合いを行い、今年も様子を見ようということ2
名にしました。

（委員）

　私は以前のように３名だと思って声を掛けてしまった。副会長を一人外すのは、かわいそう
だ。今年も２名にするのなら、もっと早く知らせてほしかった。ずうっと３名で来ていたから。
昨年の２名というのはコロナ禍ということでわかる。

（豊島区長の防災服について）



回答

意見

回答

要望

回答

意見

回答 （西部区民事務所長）

　各部署にはそういう話をしてはいるのですけれど、なかなかその通りにならないというのは、
あります。それも含めて、３所で検討させてください。

（回覧用のチラシについて）

　回覧用のチラシだが、その都度送られてくると、一通ずつは回せない。日にちが入っているも
のもあるので、それに合わせてうちの町会は回覧しているけれど、できたら地域課でまとめても
らえるようにできないか。

（区民部長）

　他の地区でも同じことを言われており、承知しております。提出いただく皆さんには締め切り
を設けて「この日までに送ってください」とお願いしているのですが、どうしても、そこに間に
合わないということで、区政連絡会が終わってから、各町会にお配りするということになってい
るのもあります。ご協力をお願いしているところですので、皆さんにご迷惑をかけないようにし
たいと思います。

（委員）

　配布を早くしていただければ、町会でまとめて、回覧することができる。うちの町会は毎月１
日、１１日、２１日と月３回、回覧日を決めている。したがって、早ければまとめて回覧できる
が、日にちが間近になると、次の回覧では遅れてしまうし、どうしようかということになる。

（西部区民事務所長）

　窓口は防災危機管理課になりますので、伝えます。

（委員）

（都電荒川線の停留所の増設について）

（委員）

　３年前、議員に一般質問を行ってもらって、イケ・サンパーク（としまみどりの防災公園）の
ところに都電荒川線の停留所を増やすことを提案した。豊島区では高野区長がＯＫしたが、その
後動いていない。今の区議会議員は何をやっているのかと思っている。みんなの前で発言したの
は、みんなに知ってもらいたいからだ、

　東京都のほうも話は聞いている。だけれど、赤字路線だからと言って、ひと言言われたそう
だ。提案する方から「お金は用意するから、後は頼むよ」と言うようなことで、区の方から出し
てほしいという意味だと解釈した。私が調べたら、豊島区も都市整備課で職員を用意して、体制
は整っている。

　それで、今回の決算委員会で、誰かが質問したらしい。だから、議員がいたら聞こうと思って
いた。どんな討論をしたのか、答弁したのか。区議会事務局に聴けば、討論内容は分かるから良
いのだが。

（西部区民事務所長）

　調べて聞いてみます。

　もうひとつ提案する理由は、東池袋四丁目駅から向原駅まで停留所の間が長い。それでイケ・
サンパークが真ん中辺だ。大学もある。そういうことで私なりに思ったのは、設置したら、乗り
降りする人は増えると考えたからだ。
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１．

２．

１．

２．

３．

４．

５．

１．

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

会　議　録

令和5年度１１月期　第七地区区政連絡会

西部区民事務所

令和5年１１月１４日（火）　　午前10時00分～10時55分

附属機関又は
会議体の名称

南長崎第四区民集会室

（１）令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

案　　　件 他機関案件

事　務　局
（担当課）

開催日時

開催場所

「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるＤＶ防止啓発ポスター
　掲示依頼【掲示板】

「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について【回覧】

第35回ふくし健康まつりの開催について【掲示板】

「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

区民活動推進課からのお知らせ

（1）令和６年度 区民交通傷害保険の団体加入について

（2）令和６年度 区政連絡会の日程（案）について

公開の
可否

町連だよりについて

目白警察署からのお知らせ【掲示板】

豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

（２）「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

（３）高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について【回覧】

豊島区案件

（3）2024年区政連絡会委員手帳の配布について

町会連合会案件

会議録

会　議



常　任
相談役

地区連絡
担当課長

欠 席
常　任
相談役

地域振興グループ係員事務局 西部区民事務所　地域振興グループ係長

目白警察署　山崎 警部補・髙野 警部補

豊島区民社会福祉協議会　小林 地域福祉課長

佐藤 ごみ減量推進課係長

栗原 障害福祉課長

小野 子ども若者課長

清水 男女平等推進センター所長

宮崎　けい子

鈴木　環境政策課長

出席者

委　員

説明者

酒井　一成　委員（南長崎三丁目南部町会）西條　敬子　委員（南長崎五丁目町会）

河原　弘明　委員（南長崎三丁目北部町会）

田中　英治　委員長（南長崎六丁目町会） 足立　一夫　副委員長（南長崎四丁目町会）

柴 西部区民事務所長

ふま　ミチ 垣内　信行



意見

回答

（1）

（2）

（3）

意見

回答

3．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について【回覧】

１．「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるＤＶ防止啓発ポスター掲示依頼【掲示板】

（説明：目白警察署　警部補）

（説明：豊島区民社会福祉協議会　地域福祉課長）

2．「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について【回覧】

（説明：ごみ減量推進課長）

　何かの機会に、そういう電話が来ることはないということを話題にしていただいて、周知していた
だけるとありがたいです。

他機関案件

豊島区案件

質疑応答要旨

令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

質疑なし

（委員）

　私は、定年前から確定申告を毎年行っていたので、還付でお金を返してもらうのは、手間をかけて
やっていた。だから、区役所から「還付金がありますから」という電話がかかるということはありえ
ないし、そもそも詐欺電話だと思うのだが、何で皆さん簡単に引っかかってしまうのだろうか。

（目白警察署　警部補）

　「区役所」とか「警察」という言葉だけで信じてしまう方がいらっしゃるようです。通常で考えれ
ば、なかなかそういうことはないと思うのですが。

1．目白警察署からのお知らせ

「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

質疑なし

（説明：男女平等推進センター所長）　

（委員）

　粗大ごみを手続きを取らずに出しているケースが多い。有料だという認識がないのか、手続きが面
倒だから勝手に出してしまうのかよくわからないが、回覧をまわしたり、いろいろ行っても改善が難
しい。注意シールを貼ったからといって手続きしてくれる人は、いない。しかたがないから何日かし
たら清掃事務所に電話して回収してもらう。何かうまい方法があると良いのだが。

（ごみ減量推進課長）

　ごみ収集、資源回収のお知らせなどは、この9月にも皆さんにお知らせとしてパンフレットを全戸
配布したり、後はホームページや「広報としま」などでも随時お知らせをしているところですが、粗
大ごみの出し方などは、折を見て周知を重ねていきたいと思います。また、集積所に放置されている
不法投棄物など、安全上・衛生上問題がある場合には、清掃事務所にご相談いただければと思いま
す。



質問

回答

質問

回答

意見

回答

１．町連だよりについて

（説明：西部区民事務所長）

質疑なし

質疑なし

（説明：西部区民事務所長）

５．区民活動推進課からのお知らせ

（１）令和６年度 区民交通傷害保険の団体加入について

３．第35回ふくし健康まつりの開催について【掲示板】

（説明：障害福祉課長）

質疑なし

（２）令和６年度 区政連絡会の日程（案）について

町会連合会案件

　年末年始のチラシを11月にいただいても、回覧板で早くまわすと、みんな忘れてしまうから、12
月になってからまわしている。

（ごみ減量推進課長）

　年末年始のお知らせの回覧の時期については、各町会におまかせします。

（３）2024年区政連絡会委員手帳の配布について

（委員）

　最後には、清掃事務所さんが片付けるのですよね。

（ごみ減量推進課長）

　粗大ごみについては出した方が気づいてくださって、改めて申し込みをしていいただいて、出し直
しをしていただくのが正式な方法ですが、そのまま放置されていると安全上の問題がある場合には、
清掃事務所の方で回収しているのが実情です。

（委員）

４．「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（説明：子ども若者課長）

質疑なし

　プラスチック資源の回収状況はどうか。

（ごみ減量推進課長）

　10月から区内全域でプラスチックの資源回収をスタートしました。町の皆さんにご協力をいただ
いて、回収量は徐々に増えてきているところですが、最初に想定した量には届いていない状況がある
ので、今後も周知を重ねていかなければならないと思っています。今「区民ひろば」などと協力しな
がら、イベントなどの冒頭にお時間をいただいて、説明をさせていただく取り組みも行っているとこ
ろです。

（委員）



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２．

（1）令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

（2）「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

（3）高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について【回覧】

豊島区案件

１．

２．

３．

４．

５． 長崎保育園改修工事について【回覧】

６． 区民活動推進課からのお知らせ

（1）令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

（2）令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

（3）2024年区政連絡会委員手帳の配布について

7． 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だよりについて

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由
会議録

西部区民事務所　2F会議室

豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

区内関係機関案件

「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼【掲
示板】

開催場所

第35回ふくし健康まつりの開催について【掲示板】

会　議　録

令和5年度　11月期　第八地区区政連絡会（オンライン会議）

西部区民事務所

令和5年11月8日（水）　　午前10時00分～12時00分

附属機関又は
会議体の名称

開催日時

事　務　局
（担当課）

案　　　件

「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について【回覧】

目白警察署からのお知らせ【掲示板】

公開
の
可否

「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

会　議



青柳　德俊　委員長(長崎五丁目町会)

今井　敬二　委員(長崎四丁目町会) 長澤　温康　委員(長崎六丁目町会)

東　明男　委員(千早二丁目町会) 柿沼　正昭　委員(要町三丁目町会)

本山　美子　委員(千早四丁目町会)　

目白警察署 髙野 警部補 目白警察署 山﨑 警部補

豊島区民社会福祉協議会 竹川 企画経営担当課長

清水 男女平等推進センター所長 佐藤ごみ減量推進課長

栗原 障害福祉課長 小野 子ども若者課長

渡邉 保育課長 柴 西部区民事務所長

地区連絡
担当課長

宮下 文化観光課長

常　任
相談役

有里　真穂

事務局

事務局

高桑　区民部長

西部区民事務所　地域振興グループ係長 地域振興グループ係員

欠席

田村　浩　委員(千早三丁目町会)

説明者

委　員

出席者



【区内関係機関案件】

1．目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補）

2．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

（1）令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

（2）「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

（3）高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について【回覧】

（説明：豊島区民社会福祉協議会 企画経営担当課長）

（2）について

質問 （委員）

回答 （豊島区民社会福祉協議会 企画経営担当課長）　

意見 （委員）

質問 （委員）

回答 （委員）

　うちの町会は、1回にまとめて集金して3等分にして納めておりますが、今回、7月に3回分まとめ
て送ってしまったのですが、やはり時期毎に送金した方が良いのですか。

　原則としては、各募金毎に集めて頂くという事になりますが、各町会のご都合などあると思います
ので、各町会の判断にお任せ致します。

　うちの町会は、1回で集めて3等分にして納めております。集めたお金は、町会口座の他に募金口
座を作ってあるのでそこにプールしてあります。

　1回ずつ回覧板で廻しますが、金額的には、どうなのでしょうか。

　少し減ったのかな。年4回集金があり、コロナもあったので、町会費と募金は、年1回日赤募金の
時に一括で集金しています。

質疑応答要旨

質疑なし



【豊島区案件】

１．「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼【掲示板】

（説明：男女平等推進センター所長  ）

質問 （委員）

回答 （男女平等推進センター所長）　

質問 （委員）

回答 （男女平等推進センター所長）　

2．「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について【回覧】

質問 （委員）

回答 （ごみ減量推進課長）　

３．第35回ふくし健康まつりの開催について【掲示板】

質問 （委員）

回答 （障害福祉課長）　

意見 （委員）

回答 （障害福祉課長）　

（説明：障害福祉課長）

　多少、英語表記にしてバージョンアップしてます。

（説明：ごみ減量推進課長）

　このポスターは、毎年同じですか。

　はい。表だけです。

　来年度もお願いしますので、色々御意見を頂きながら反映して行きます。ありがとうございます。

　色を変えるとかしてはどうでしょうか。

　はい。

　プラスチック回収になって1ヶ月経ちましたが、状況を教えて下さい。

　10月から本格実施致しました。皆様のご協力で回収量も徐々に上がってきます。スタート時は、
少なかったのですが、最近では、1人1日当たり17ｇ位の状況です。
集積所を回りましたが、徐々に増えている印象です。まだまだ浸透していないので、周知について取
り組んでいきたいと思っております。

　掲示物は、裏表ありますが、表だけですか。

　掲示物の色が薄いので来年度以降は、濃くして頂きたいです。



質問 （委員）

回答 （子ども若者課長）　

質問 （委員）

回答

　どのように豊島区で事業を進めていくか、長期的な計画になっております。今までも、5年に1度
改定しています。今年は、国でもこども家庭庁が出来まして、動きが目まぐるしくなっております。
豊島区でもどの様に子ども、若者に接していくか、また、提供していくか策定する内容になっていま
す。

　仮園舎である旧千早児童館の建物の中に、町会の事務所兼倉庫があります。現在、南長崎第一保育
園が使っていて町会が自由に使えない状態です。「勝手に出入りするな」と言われました。今回、長
崎保育園が来られる時に改めてその点の打合せをお願いします。

（説明：保育課長）

　はい。長崎保育園と協議する時間を取りたいと思いますのでよろしくお願いします

　子ども若者総合計画とは、豊島区の行政にどの様に反映されるのでしょうか。

４．「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（説明：子ども若者課長）

（保育課長）

５．長崎保育園改修工事について【回覧】



（2）令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

（3）2024年区政連絡会委員手帳の配布について

質問 （委員）

回答 （西部区民事務所長）　

回答 （地域振興グループ係長）

質問 （委員）

回答 （委員）

（説明：西部区民事務所長）

（1）について

7．町会連合会からのお知らせ

（1）町連だよりについて

　区民交通傷害保険の団体加入は、町会の会員の人が補償を受けられるという事ですか。

　世帯毎に申し込んで頂きます。

６．区民活動推進課からのお知らせ

（説明：西部区民事務所長）

　個人の保険なので町会が、取りまとめて代行するだけです。

（1）令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

　町会毎に加入しますので、その対象者であれば補償を受けられます。

　町会で各世帯に確認を取る、町会で保険に加入する。各個人は、保険料は、町会が負担するという
事でよいですね。

質疑なし



◇詳細・・・・・・西部区民事務所地域振興グループ　電話０３－４５６６－４０２２

１．

２．

（1）令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

（2）「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

（3）高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について【回覧】

豊島区案件

１．

２．

３．

４．

５． 区民活動推進課からのお知らせ

６． （1）令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

（2）令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

（3）2024年 区政連絡会の日程（案）について

7． 町会連合会からのお知らせ

（1）町連だよりについて

■公開　 □非公開　 □一部非公開
非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開
非公開・一部非公開の場合は、その理由

会議録

「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について【回覧】

第35回ふくし健康まつりの開催について【掲示板】

案　　　件 区内関係機関案件

会　議

豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

公開
の
可否

目白警察署からのお知らせ

「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【掲示板】

「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

会　議　録

令和5年度  11月期　第九地区区政連絡会

西部区民事務所

令和5年11月9日（ 木 ）　午前10時00分～11時30分

西部区民事務所　2F会議室

附属機関又は
会議体の名称

事　務　局
（担当課）

開催場所

開催日時



塚田　義信　委員長（高松二丁目町会）

島津　仁美　委員（千川一丁目町会）

目白警察署 髙野 警部補 目白警察署 山崎 警部補

豊島区民社会福祉協議会 大竹 総務課長補佐

清水 男女平等推進センター所長

ごみ減量推進課 中野 事業推進グループ係長

障害福祉課 千葉 管理政策推進グループ係長

子ども若者課 松本 管理計画グループ係長

柴 西部区民事務所長

地区連絡
担当課長

辻　　薫

事務局

大槻   正臣   委員（千川二丁目町会）

委　員

説明者

今井　高齢者福祉課長

出席者

田口　芳民　委員（高松三丁目町会）

吉田　雅明　委員（高松一丁目町会）

小林　ひろみ

和田　健男　副委員長（要町二丁目町会）

織田　盛男　委員（要町一丁目町会）

西部区民事務所　地域振興グループ係長

西崎　ふうか

常　任
相談役

地域振興グループ係員

高桑　区民部長

事務局

欠席



【区内関係機関案件】

１．目白警察署からのお知らせ

（説明：目白警察署 警部補）

２．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

（1）令和４年度１０月１日付　管理職の異動について

（2）「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施への協力について（依頼）

（説明：豊島区民社会福祉協議会 総務課長補佐）

【豊島区案件】

１．「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲出依頼について【掲示板】

（説明：男女平等推進センター所長）

質問

回答

2．「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について

質問

回答

３．第35回ふくし健康まつりの開催について【掲示板】

質問

（説明：障害福祉課 管理政策推進グループ係長）

（説明：事業推進グループ係長）

（委員）

　平成元年から始まっていますね。

（委員）

　掲示するポスターは、期間の1ヶ月前位に欲しいです。町会の会合が月の上旬位にありますが、その
時に内容を説明したいです。その方がポスターが掲示された後、質問された時に答え方が違うと思いま
す。

質疑なし

質疑なし

質疑応答要旨

　例年の事ですので、来年もお願いすると思うので、時期を早めるように考えたいと思います。

（委員）

　ごみの出し方が徹底されていない様なのですが、今一度再確認して周知をした方がいいかもしれませ
んね。

（事業推進グループ係長 ）

　引き続き、出前説明会を町会や集合住宅の集まりの時に、ご要望して頂ければ職員が出向いてご説明
致します。

（男女平等推進センター所長 ）



回答

４．「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

質問

回答

5．区民活動推進課からのお知らせ

（1）令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

（2）令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

（3）2024年区政連絡会委員手帳の配布について

（説明：西部区民事務所長）

（1）について

質問

回答

質問

回答

質問

回答

７．町会連合会からのお知らせ

（１）町連だより

（説明：西部区民事務所長）

　ヘルメットの着用、不着用に関係なしですか。

（西部区民事務所長 ）

　子ども・若者総合計画が独立したのは、6年前ですか。

（説明：管理計画グループ係長）

（管理計画グループ係長 ）

　子ども・若者総合企画という形になったのは、令和元年で2年から計画がスタートしています。

（委員）

　なんとなく毎年、保険料が上がっているようですが。

（西部区民事務所長 ）

　23区内で16区加入しております。豊島区の損害率は、令和3年度から令和4年度で39.2％から
85.8％で上がっていますね。

（委員）

  西部区民事務所は、受付と保険料をお預かります。詳細については、区民活動推進課になります。

質疑なし

（管理政策推進グループ係長 ）

　ヘルメットは、現在努力義務になります。

（委員）

　保険料は、西部区民事務所でいいのですね。

（地域振興グループ係長 ）

　昨年2月が初めてでして前の3年間は、コロナで出来ませんでした

（委員）



◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

① 令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について　【回覧】

豊島区案件

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 【回覧】

（３）第35回ふくし健康まつりの開催について　【掲示】

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（５）豊島区里親制度普及啓発へのご協力依頼　【回覧】

（６）区民活動推進課・町会連合会からのお知らせ

①令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

②令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

③豊島消防署からのお知らせ　【掲示】

④2024年区政連絡会委員手帳の配布について

⑤町連だよりについて

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

開催場所 駒込地域文化創造館

案件

公開の
可否

会　議

会議録

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼（掲示）

開催日時 令和５年１１月２日（木）　午後２時～２時５５分

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和５年度１１月期　　第１０地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所



片桐　昌英　委員長（駒込第一町会） 小川　幸雄　副委員長（駒込二丁目親和会）

委員 亀田　眞一　委員（駒込三丁目町会） 中山　裕  委員（染井よしの町会）

竹之内　一仁　委員（駒込六丁目東文化会） 髙野　好昭　委員（駒込七丁目町会）

出席者

さくま　一生 片岡　きょうこ

巣鴨警察署　廣瀨生活安全課長代理

豊島区民社会福祉協議会　小林地域福祉課長

清水　男女平等推進センター所長

佐藤　ごみ減量推進課長

栗原　障害福祉課長

小野　子ども若者課長

小林　児童相談課長

星野　東部区民事務所長

区 星野　東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

区 高桑　区民部長 　　

地区担当
課　　　長 伊藤　高齢者医療年金課長

事務局 東部区民事務所　山川・髙根

常　任
相談役

説明者

欠席者

委　員

常　任
相談役



関係機関案件

１．巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（説明：　巣鴨警察署　生活安全課長代理）

（質疑なし）

２．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

①令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

　 ②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について　【回覧】

（説明：　豊島区民社会福祉協議会　地域福祉課長）

（質疑なし）

豊島区案件

１．「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼【掲示】

（説明者：　男女平等推進センター所長）

質問 （委員）

精神的暴力、身体的暴力、経済的暴力の発生件数の割合はどうなっているか。

回答 （男女平等推進センター所長）

発生件数を調査しているわけではないが、相談件数としては精神的暴力が８５％、身体的暴

力が５２％、経済的暴力が２３％となっている。

２．「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 【回覧】

（説明者：　ごみ減量推進課長）

　質問 （委員）

段ボールとプラスチックを両方集積所に出しておいたが、プラスチックが回収されなかった。

回収業者は同じだと思うが．．．。

回答 （ごみ減量推進課長）

それぞれ違う業者が回収している。回収時間がずれて、不安な思いをさせてしまっているが、

ご了承いただきたい。朝８時までに出していただければ回収する。万が一回収に来ない場合

はご連絡いただければ、業者にすぐに連絡する。

発言 （委員）

先日の地域ケア会議で、プラスチックの回収を週２回にしてほしいという意見があった。その

点考慮いただけるとありがたい。

発言 （委員）

プラスチックは軽いので風が吹くと飛んで行ってしまう。

回答 （ごみ減量推進課長）

風が強いときは防鳥ネットを活用していただければと思う。東部区民事務所でも貸出している。

また、プラスチックは非常に多くの物が出て、回数を増やしてほしいという声も聞いているが、

各家庭で45 のごみ袋１～２枚程度と考えており、その量だと週１回の回収になるかと思う。

質疑応答要旨



ただ、今後の推移を見守りながらご意見については受け止めていきたい。

３．第35回ふくし健康まつりの開催について　【掲示】

（説明者：　障害福祉課長）

（質疑なし）

４．「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（説明者：　子ども若者課長）

質問 （委員）

提出期限が１１月２７日ということなので、アンケート用紙はそろそろ来ないといけないが．．．。

回答 （子ども若者課長）

来週中にはご自宅にお届けする。

５．豊島区里親制度普及啓発へのご協力依頼　【回覧】

（説明者：　児童相談課長）

（質疑なし）

６．区民活動推進課・町会連合会からのお知らせ

①令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

②令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

③豊島消防署からのお知らせ　【掲示】

④2024年区政連絡会委員手帳の配布について

⑤町連だよりについて

（説明者：　東部区民事務所長）

（質疑なし）
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会 議 録 

◇詳細―区民活動推進課地域振興グループ  電話 ０３－３９８１－０４７９ 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和５年度１１月期 第１１地区区政連絡会 

事務局（担当課） 区民部区民活動推進課 

開催日時 令和５年１１月１０日（金） 午前１０時００分～１０時５０分 

開催場所 オンライン開催 

案件 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ 

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ 

① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について 

②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について 

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について 

2．豊島区案件

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポス

ター掲示依頼 

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力

のお願い 

（５）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民交通傷害保険の団体加入について 

② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

③ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について 

3．町会連合会案件

（１）町連だよりについて

公開の 

可 否 

会 議 
■公開 □非公開 □一部非公開    傍聴人数 ０人 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

会議録 
■公開 □非公開 □一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

出席者 委 員 

榊原  清   委員長 （池袋本町二丁目町会） 

東原 正人  副委員長（池袋本町末廣町会） 

髙井 徳朗  委員  （池袋本町南町会） 

青木 正典   委員  （池袋本町中央町会） 

寺門 孝史  委員  （池袋本町宮元町会） 

小山 貞男  委員  （池袋本町親和町会） 

米山 和英   委員  （池袋本町四丁目町会） 
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説明者 

池袋警察署 髙橋 生活安全課長代理、伊藤 交通課長代理

豊島区民社会福祉協議会 竹川 企画経営担当課長

清水 男女平等推進センター所長

中野 ごみ減量推進課事業推進グループ係長

栗原 障害福祉課長

松本 子ども若者課管理・計画グループ係長

尾崎 区民活動推進課長 

常 任 

相談役 
井上 幸一 

地区担

当課長 
副島 生活衛生課長 

区 尾崎 区民活動推進課長  

欠席者 

委 員 有賀 雅雄 委員（池袋本町一丁目町会） 

常 任 

相談役 
泉谷 つよし 

地区担

当課長 

区  

事務局 区民活動推進課 五十嵐・中村・須永 
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質疑応答要旨 

1．他機関案件 

（１）池袋警察署からのお知らせ 

（説明：池袋警察署 生活安全課長代理、交通課長代理） 

質問（委員） 

以前より事故が多い横断歩道について、その後ガードパイプが設置されたが、先日また

事故が発生した。更なる対応をしていただかないとまた事故が発生すると思われる。 

回答（交通課長代理） 

 我々も事故が多いことは把握しており、対応したいところではあるのだが、国道のため

国土交通省に対応してもらわなければならないためハードルが高い。国の場合、何年とい

うスパンがかかってしまうため、働きかけはしていくが、時期については約束できない。 

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ 

① 令和 5年 10 月 1 日付 事務局の職員体制の変更について 

②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について 

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について 

（説明：豊島区民社会福祉協議会 企画経営担当課長）

質疑応答なし 

2．豊島区案件 

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間における DV 防止啓発ポスター掲示依頼

について

（説明：男女平等推進センター所長）

質疑応答なし 

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」について 

 （説明：ごみ減量推進課事業推進グループ係長） 

質問（委員） 

 プラスチックの分別回収が始まって暫く経つが、分別状況はいかがか。 

回答（ごみ減量推進課 事業推進グループ係長） 

 区全体としては、一人１日 24 グラムを想定していたが、現在は 17 グラム程度である。

引き続き啓発していきたいと考えている。 

（３）第 35 回ふくし健康まつりの開催について 

（説明：障害福祉課長） 

質疑応答なし 

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い 

（説明：子ども若者課管理・計画グループ係長） 

質疑応答なし 
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（５）区民活動推進課からのお知らせ 

① 令和 6年度 区民活動交通障害保険の団体加入について 

  ② 令和 6年度 区政連絡会の日程（案）について 

  ③ 2024 年区政連絡会委員手帳の配布について  

（説明：区民活動推進課長） 

質問（委員長） 

 区民交通傷害保険について、自転車に乗らない人も加入しているが必要あるのか。 

回答（区民活動推進課長） 

 自転車に限らず、車にはねられた場合なども対象となる。 

3．町会連合会案件 

（１）町連だよりについて 

（説明：区民活動推進課長） 

質疑応答なし 



◇詳細―東部区民事務所地域振興グループ　電話０３－３９１５－２３３４

関係機関案件

（１）巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（２）豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

① 令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③ 高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について　【回覧】

豊島区案件

（２）「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 　【回覧】

（３）第35回ふくし健康まつりの開催について　【掲示】

（４）「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（５）豊島区里親制度普及啓発へのご協力依頼　【回覧】

（６）区民活動推進課・町会連合会からのお知らせ

①令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

②令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

③豊島消防署からのお知らせ　【掲示】

④2024年区政連絡会委員手帳の配布について

⑤町連だよりについて

■公開　 □非公開　 □一部非公開 傍聴人数　０人

非公開・一部非公開の場合は、その理由

■公開　 □非公開　 □一部非公開

非公開・一部非公開の場合は、その理由

開催場所 東部区民事務所２階多目的室

案件

公開の
可否

会　議

会議録

（１）「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼　【掲示】

開催日時 令和５年１１月１３日（月）　午後２時～２時５０分

会　議　録

附属機関又は
会議体の名称 令和５年度１１月期　　第１２地区区政連絡会

事務局
（担当課）

東部区民事務所



竹野　康二　委員長（南大塚二丁目西町会） 細川　博久　副委員長（南大塚一丁目宮若町会）

委員 田中　治　委員（北大塚一丁目睦町会） 村田　敏明　委員（南大塚東南町会）

丸本　修一郎　委員（南大塚一丁目南松町会）小倉　憲夫　委員（南大塚一丁目南町会）

竹田　一朗　委員（南大塚二丁目北町会） 田邉　安幸　委員（大塚駅南町会）

三輪　綠　委員（東池袋五丁目本町会） 國府田　房義　委員（東池袋五丁目東町会）

小林　訓子　委員（南大塚自治会） （代理）中島　光三　氏（南大塚仲町会）

根岸　光洋 森　とおる

出席者 ふるぼう　知生 細川　正博

巣鴨警察署　早津防犯係長

豊島区民社会福祉協議会　大竹総務課長補佐

早川　男女平等推進センター相談係長

佐藤　ごみ減量推進課長

田邉　障害福祉サービス担当課長

小野　子ども若者課長

小林　児童相談課長

星野　東部区民事務所長

区 高桑　区民部長 星野　東部区民事務所長

地区担当
課　　　長

峰岸　猛　委員（南大塚仲町会）

区

地区担当
課　　　長

星野　学務課長

東部区民事務所 山川 ・髙根事務局

常　任
相談役

説明者

欠席者

委　員

常　任
相談役



関係機関案件

１．巣鴨警察署からのお知らせ　【回覧】

（説明：　巣鴨警察署　防犯係長）

（質疑なし）

２．豊島区民社会福祉協議会からのお知らせ

①令和5年10月1日付 事務局の職員体制の変更について

　 ②「歳末たすけあい・地域福祉活動募金」実施の協力について

③高齢者・障害者のための「成年後見無料相談会」について　【回覧】

（説明：　豊島区民社会福祉協議会　総務課長補佐）

（質疑なし）

豊島区案件

１．「女性に対する暴力をなくす運動」期間におけるDV防止啓発ポスター掲示依頼　【掲示】

（説明者：　男女平等推進センター相談係長）

（質疑なし）

２．「年末年始の資源回収・ごみ収集のお知らせ」の回覧について 　【回覧】

（説明者：　ごみ減量推進課長）

（質疑なし）

３．第35回ふくし健康まつりの開催について　【掲示】

（説明者：　障害福祉サービス担当課長）

（質疑なし）

４．「豊島区子ども・若者総合計画」改定のためのアンケート調査協力のお願い

（説明者：　子ども若者課長）

（質疑なし）

５．豊島区里親制度普及啓発へのご協力依頼　【回覧】

（説明者：　児童相談課長）

（質疑なし）

６．区民活動推進課・町会連合会からのお知らせ

①令和6年度 区民交通傷害保険の団体加入について

②令和6年度 区政連絡会の日程（案）について

③豊島消防署からのお知らせ　【掲示】

④2024年区政連絡会委員手帳の配布について

⑤町連だよりについて

（説明者：　東部区民事務所長）

質疑応答要旨



質問 (委員）

区民交通傷害保険の保険料は、窓口に現金で持ち込んで良いのか。

回答 （東部区民事務所長）

団体は現金でお支払いいただく。


